
 
 

CAS Ticino 

Gruppo seniori Lugano 

 

Il Comitato è lieto di invitarvi alla 

 

83° ASSEMBLEA ANNUALE  

  
Giovedì, 20 marzo 2025  

ore 10.30 

Canvetto Luganese (Fondazione Diamante) 

Via Rinaldo Simen 14, 6900 Lugano 

 

TRATTANDE 

 
1. Saluto del Presidente 

2. Nomina degli scrutatori 

3. Approvazione del verbale dell’ultima assemblea del 14.03.2024 

4. Relazione del presidente sull’attività 2024 

5. Relazione finanziaria 

6. Rapporto del revisore e approvazione dei conti 

7. Stato del Gruppo Seniori e statistiche 2024 

8. Retrospettiva attività 2024 

9. Comitato 2025 

10. Programma 2025 

11. Ricorrenze 

12. Eventuali   
          

Dopo l’Assemblea, prenderemo tranquillamente l’aperitivo! 
(offerto dal CAS seniori) 

 

 

Iscrizione   

cliccare qui  

 
e inserire il proprio no. personale di socio CAS (precisare nel campo “Comunicazioni” se si 

partecipa al pranzo, soli o accompagnati e se si desidera menu vegetariano). Attenzione ogni socio 

deve iscriversi singolarmente. Costo pranzo Fr. 40.- per persona (incluso acqua, vino e caffè) 

 

Termine d’iscrizione: martedì, 4 marzo 2025 
 

https://ssl.dropnet.ch/casticino/gite/index.php?page=detail&gruppe=Seniori&touren_nummer=1755


 
CAS Ticino 

      Gruppo Seniori Lugano      
 

 
 
 

Menu pranzo assemblea 20 marzo 2025  

  
 

  
Aperitivo  

 

 *****************************************************  
 

Insalata mista  
 

oppure 
  

Piccola tartare di manzo  
 

  
*****************************************************  

 
 

Stinco di maiale alla birra, con contorno  
 

oppure 
 

Risotto al radicchio e gorgonzola 
 
 

 ***************************************************** 

 
Panna cotta ai frutti di bosco oppure sorbetto 

 
***************************************************** 

 
 
Partecipazione p.p.:  Fr 40.-  
    
 
compresi vino (1 bottiglia ogni 4 persone), acqua e caffè  



Verbale Assemblea annuale CAS Seniori  
Lugano, Ristorante Canvetto Luganese, martedì 14.03.2024 
 

Apre puntualmente i lavori dell’Assemblea annuale 2024 il Presidente Franco Bertoni ed 
esprime a tutti un caloroso benvenuto. Il presidente illustra brevemente le trattande 
dell’assemblea. Non ci sono proposte di modifica alle trattande. 

Sono presenti 49 soci. Vengono elencati i nomi dei soci assenti e scusati. 

Quali scrutatori vengono nominati Mary Egg e Arno Frigerio  

Viene chiesta e approvata la dispensa dalla lettura del verbale dell’assemblea 2023 (inviato ai 
soci per e-mail e per posta, insieme alla convocazione). Non vi sono né domande, né 
osservazioni. Il verbale viene quindi approvato all’unanimità. 

Segue la relazione del nostro presidente Franco Bertoni. L’anno appena trascorso è stato 
intenso e più che positivo. Le attività hanno visto un’ottima partecipazione da parte dei soci. È 
tuttavia necessario favorire con attività varie e grado di difficoltà diversificata l’entrata nel 
gruppo di nuove giovani leve. Per questo da qualche anno sono state inserite delle gite di sci 
alpinismo e di MTB. Per bilanciare queste attività è stato pure creato un gruppo “lenti ma 
contenti” (Hanni Vanossi e Milvia Carelli sono le responsabili). Franco Bertoni comprende che 
l’aspetto informatico può risultare difficile, ma si trova sempre una soluzione. I membri di 
comitato e i capigita sono a disposizione per aiutare qualora fosse necessario. Infine, il 
presidente ringrazia il comitato e i capigita per la collaborazione e l’ottimo lavoro svolto.  

La parola passa ora al nostro cassiere, Christoph Rudolf von Rohr, il quale presenta la 
relazione finanziaria 2023. Vengono mostrati il bilancio ed il conto d’esercizio. La situazione 
finanziaria è buona e i conti sono sotto controllo. Al termine della sua relazione non vi sono 
domande ed il cassiere passa la parola al revisore, Luca Salzborn, il quale ringrazia il cassiere 
per l’ottimo lavoro svolto e per la collaborazione. Egli ha verificato le posizioni e conferma che 
i conti sono corretti, il bilancio corrisponde alla contabilità e ci sono tutti i giustificativi. I conti 
messi in votazione sono accettati all’unanimità.  

Tocca ora alla segretaria Cati Eisenhut che ci illustra brevemente i dati statistici del gruppo. 
Attualmente il CAS Seniori è formato da 179 iscritti. Il comitato sta aggiornando i dati di tutti i 
soci. In ricordo dei nostri cari soci defunti, ci alziamo in piedi per un momento di 
raccoglimento. 

La parola passa ora al responsabile gite, Fausto Cattalini, che ci presenta le statistiche sulle 
gite (80% di gite effettuate). La partecipazione media è di 10 persone a gita. Ma vi sono anche 
gite con 23/24 partecipanti. Siamo soddisfatti di quanto fatto lo scorso anno. Cati Eisenhut 
viene omaggiata con una bottiglia di vino per aver partecipato a più gite. Vengono spese 2 
parole sulla settimana trascorsa in Toggenburgo. Piercarlo Balestra menziona il pranzo 
bimensile del mercoledì al Vecchio Torchio che vede la partecipazione di 15-20 persone e 
invita chi non ha mai partecipato di partecipare una volta. Si tratta sempre di un bel momento 
conviviale e inoltre si mangia anche molto bene. Hanni Vanossi è subentrata a Silvia Becker 
quale coordinatrice e chi desidera partecipare può annunciarsi a lei.  



Tema capigita: i capigita che hanno confermato la loro disponibilità per il 2024 sono 11 a cui si 
aggiungono 3 nuovi capigita: Milvia Carelli, Walter Baumgartner e Piercarlo Bocchi. 

Prende la parola Luca Salzborn che spende 2 parole sulla prevista settimana escursionistica 
alle Dolomiti: si svolgerà a Moena. L’idea è di creare un gruppo di camminatori più giovani e 
garantire così la continuità della settimana (per ora ci sono 22 iscritti e i posti a disposizione 
sono 30). Dettagli verranno inviati agli iscritti dopo la chiusura delle iscrizioni. Interviene 
Piercarlo Balestra che si rammarica perché non si possono portare i cani in quanto l’hotel non 
li accetta. Si domanda come mai si è scelto un hotel che non accetta i cani. Lui è un 
frequentatore assiduo da tanto tempo della settimana e gli dispiace dover rinunciare per 
questo motivo. Balestra non vorrebbe rinunciare e valuta se trovare un hotel nelle vicinanze 
dove potrà soggiornare con il cagnolino. Mini settimana nel Giura: ci sono ancora 4 posti. Per 
aiutare i capigita viene chiesto ai soci di iscriversi online alle attività (procedura semplice) e di 
indicare sempre una persona di riferimento (nome, cognome e no. di telefono) a cui il 
capogita può rivolgersi in caso di necessità.  

Nomina del comitato: dopo tanti anni, Ida Cussotti lascia il suo incarico. Franco Bertoni la 
ringrazia per il suo ottimo lavoro e le viene consegnato un mazzo di fiori e una bottiglia di 
champagne. Gli altri membri si ripresentano. 

Quali nuovi membri di comitato vengono proposti: Walter Baumgartner e Luca Salzborn; 
quest’ultimo con l’incarico di vicepresidente. Il Comitato viene eletto all’unanimità. Quale 
revisore viene nominato Paolo Ferregutti.  

Il nuovo comitato 2024 si presenta così:  

• Presidente: Franco Bertoni  

• Vicepresidente: Luca Salzborn 

• Cassiere: Christoph Rudolf von Rohr 

• Segretaria: Cati Eisenhut 

• Gite: Fausto Cattalini  

• Informatica: Martin Wägli  

• Membro: Walter Baumgartner 

Si passa ora alle ricorrenze. Vengono letti i nomi di coloro che nel 2023 hanno compiuto 
80/85/90 anni e ai presenti viene consegnato un omaggio.  

Eventuali:  

- discussione sulla necessità di avere un secondo revisore. Prende la parola il revisore Luca 
Salzborn che ci spiega che ci sono poche registrazioni all’anno e non ritiene necessario avere 
un secondo revisore.  

- Ida Cussotti ci consegna un bel gagliardetto ricamato in seta che gli era stato affidato a suo 
tempo. Verrà messo nell’archivio del gruppo Seniori.  



Al termine dei lavori viene presentata una bellissima retrospettiva fotografica sulle gite 
dell’anno appena trascorso preparata da Martin. 

Con i saluti e i ringraziamenti da parte del presidente a tutti, l’assemblea viene infine sciolta 
verso le ore 11.30. 

A seguire un ricco aperitivo ed il pranzo in comune.  

 

 

Redatto da Caterina Eisenhut, 14.03.2024 
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